

El día político

Los nombres de los señores que se presentarán como candidatos a Diputados á Cortes por los distritos de la provincia, las probabilidades con que cuentan para vencer en la lucha y los méritos que cada uno puede ostentar para hacer más simpática al pueblo su candidatura, vienen siendo los temas obligados de las conversaciones de la mayor parte de los círculos donde se reúnen varios amigos.

Conociendo de todos las divisiones existentes hoy en el campo conservador y sabida era la guerra que se vanían haciendo los partidarios de la jefatura provincial de D. Emilio Pérez y los que seguían las inspiraciones del Sr. Cárdenas; pero lo que se desconocía, es que dentro de la fracción que este acudilla, una nueva división viniese á distanciarse á estos elementos.

Para el tercer lugar de la circunscripción, presentará su candidatura á diputado á Cortes, D. José Giménez Ramírez, frente á la del Sr. Cárdenas, el cual se nos asegura no se halla dispuesto á renunciar á la representación de nuestra Capital en las próximas Cortes, entablándose con tal motivo la lucha entre los fieles al Sr. Cárdenas y los amigos de D. José Jiménez Ramírez; ambos según se nos dice, cuentan con que les apoyen valiosos elementos políticos.

Además de los candidatos que hasta hoy se sabe que se presentarán por el distrito de Purchena, uno de los más discutidos durante la campaña electoral, pues se le han atribuido representantes de todos los matices políticos, se asegura que el Sr. Lopez Morales, perteneciente á la política de D. Germán Gamazo, luchará por que el distrito mencionado le otorgue su representación en las Cortes venideras.

Tribunales

Las causas que hay señaladas en la sección primera de esta Audiencia provincial, durante la próxima semana, son las siguientes:

DIA 13. Causa del Juzgado de Sorba, contra Francisco Cazoria Yebes, sobre hurto.

Abogado, D. Eulogio Romero; Procurador, D. Justo Peralta.

EL MISMO DIA.—Idem de Almería, contra Cosma Gonzalez Vega, sobre lesiones.

Abogado, D. Matías Granados; Procurador, D. Antonio Fernandez Burgos.

El Sindicato uvero

El incansable Presidente del Sindicato frutero, creado recientemente en Almería, D. Sixto Espinosa, está recibiendo numerosas cartas de personas de nuestra provincia y de la de Granada, felicitándole por el entusiasmo despertado en los referidos puntos, con motivo de los grandes trabajos que el Sindicato practica en favor de los intereses uveros.

Dichos trabajos, á no dudar, han de reportar pingües ganancias en el mercado extranjero á los exportadores de uva de esta provincia.

También hemos sabido con gran satisfacción nuestra, que diferentes casas consiguieron vapores han escrito pidiendo á disposición del Sindicato cuantos vapores para el caso poseen en el momento que se les conteste afirmativamente.

Nosotros, por nuestra parte, pecaríamos de injustos si dejásemos de tributar un aplauso á los señores que componen la Junta, y especialmente á su presidente el Sr. Espinosa, quien nos consta de una manera positiva que no descansa un solo instante para ver el medio de que el Sindicato prospere como es el deseo de todos los asociados.

DE LA REGIÓN

MERCADOS

ALMERÍA.—Nos escriben que el estado de nuestros campos no puede ser más satisfactorio.

Los mercados siguen en calma, cotizándose los artículos poco más ó menos á los mismos precios que la penúltima semana.

La patata continúa subiendo. JAKN.—El estado de las cosechas es excelente, si bien se sienten temperaturas más elevadas, impropias de la estación, que de seguir pudieran ser perjudiciales, viéndose las siembras poco limpias de hierba por no haberse podido ejecutar las escaradas por el temporal.

Los productos agrícolas inalterables.

GRANADA.—Sin variación los mercados, manteniéndose el alza en los aceites por consecuencia de la malísima cosecha.

En el litoral continúa la zafra de la caña miel y la campaña de elaboración de azúcar cuyo mercado se cotiza en baja, siendo muy escasa la demanda y muchas las existencias, sobre todo en los almazaranes del azúcar de remolacha.

CÓRDOBA.—En la pasada semana no ha habido movimiento mercantil. Los precios sin alteración exceptuando el aceite, que sigue en alza. Las carnes y el pan á los mismos precios.

MÁLAGA.—Los precios de todos los productos siguen encalmados, exceptuándose los aceites, en los que continúa la baja iniciada, haciéndose nulas las operaciones en bodegas.

SEVILLA.—Las fiestas pasadas han sido causa de la paralización en los negocios, por cuya razón los precios permanecen inalterables.

El mercado de vinos, sin precios, por estar completamente paralizado. Las ganaderías en buen estado.

CADIZ.—Los mercados persisten en la misma calma que hace tiempo tienen, habiendo sido escasísimas las transacciones, así para los granos como para los demás productos, y sosteniéndose los precios anteriores.

Junta del censo

A las 8 hora señalada se reunió esta mañana la Junta provincial del Censo con el objeto de admitir las propuestas de candidatos.

Cumplidos los preceptos legales acordóse conceder un plazo de siete horas para la admisión de propuestas, durante las cuales fueron presentadas las siguientes:

Para todos los distritos y la circunscripción.

Don Pedro Nolasco Mirasol, don Antonio Bernabé Soler, D. Joaquín Lopez Puigerver, D. Agustín Laserna, D. Jacinto Anglada, Marqués de Valdecañas, D. Miguel de Trill y Chacón, D. Pío A. Perez, D. Antonio Abellan Casanova, D. Sebastián Caraso, D. Arcadio Roda, D. Juan Casinello, D. Agustín de Burgos, don Emilio Perez, D. Francisco Jover, D. Carlos Navarro, D. Juan A. Nuñez Jimenez, D. Julio Fuentes, D. Juan F. Arroyo, D. Juan J. Jimenez Ramirez y D. Salvador Torres Cartas.

Berja

Don Telesforo Gonzalez.
Lorenzo Gallardo.

Sorbas

D. Antonio Soler Márquez.

Purchena

Don Federico Luque Velazquez.
Telesforo Gonzalez.
Joaquín Diaz Cañavate.

Vera

Don Cándido Flores Martinez.
José Lopez Lopez.
Antonio Soler Márquez.

Circunscripción

Don Fernando de Heredia.
José Gonzalez Canet.
Joaquín Diaz Cañavate.
José Gonzalez Egea.
Antonio Soler Márquez.
José de Cárdenas.

(Continuará)

Información local

Intento de suicidio

Un sujeto llamado Girés García Benítez, natural de Huercaal Overa, días pasados intentó poner fin á su vida, valiéndose para ello de una navaja con la que se dió un corte en el chaleco por debajo del brazo izquierdo, causándose una ligera herida de la que fué curado en la casa de socorro.

Dicho sujeto fué detenido por un guardia municipal y trasladado por disposición judicial á la cárcel.

Según ha declarado, tomó aquella resolución por haberse escapado una hija suya en compañía de otro hombre.

Viejeros

Ha marchado á Marmolejo, nuestro querido amigo, el presidente de la Cámara de Comercio, D. José Lopez Guillen.

Pérdida

La persona que se haya encontrado un *libro* (moned) puede presentarlo en la casa núm. 8 de la calle de San Pedro, donde se le gratificará después de agradecersele.

Zarzueta

Ya puede decirse que es un hecho que en Almería vá á actuar muy en breve, una compañía de zarzueta, que goza de bastante fama.

Esta es la que tan acertadamente

dirige D. Casimiro Ota, que en actualidad se halla cosechando aplausos en el teatro Principal de Granada, y en la que figura la triple Lola Ramos, tan conocida de nuestro público.

El debut de la compañía tendrá lugar el próximo miércoles, en el elegante coliseo de Variedades.

Relación

Se ha recibido en el Instituto una circular del ministerio del ramo, pidiendo que se envíe al mismo una relación sobre el importe de las cantidades á que ascendieron en el año 1900 los derechos de examen y grados de bachiller, con la separación obligada entre ambos.

Mineral al extranjero

Con rumbo á Cardiff zarpó ayer de este puerto con cargamento de mineral de hierro, el vapor de nacionalidad inglesa, *Bernac*.

Mañana es esperado el *Barri*; pasado, el *Trévica*, y el jueves, el *Virgen del Vosquete*, para idéntico objeto.

Contestarón

Algunos de los Ayuntamientos de esta provincia han contestado ya la circular que se les dirigió por la Junta de Sanidad, relativa al poludismo y á los medios que deben ponerse en práctica para higienizar los poblaciones.

El General Segura

En el tren correo de mañana marchará con dirección á Marmolejo con el objeto de tomar aquellas salitferas aguas, el ilustre General D. Enrique Segura Campoy.

Nuestro comprovinciano no se ha ido hoy á Cuevas, como anoche anunciáramos al tomar la noticia de un apreciable colega local.

Bien venido

En el tren correo de ayer, acompañando á la distinguida familia del Sr. Gobernador civil, llegó á esta capital, D. José Roselló, Presidente de la Asociación de empleados de ferrocarriles y primo hermano del señor Delegado de Hacienda de esta provincia.

Damos la bienvenida á tan distinguido huésped.

En Cuevas

Escriben de Cuevas, que habiendo entregado los Sres. Figuera las cincuenta mil pesetas que tenían convenido con la Sociedad propietaria de la mina «Santa Ana» de Herrájas, se ha procedido á la distribución de esta cantidad entre los señores accionistas.

También dicen que en estos últimos días se han mejorado bastante los avarces que llevan á Norte, en la galería que va sobre el filón principal de la mina «El Globo».

Paisano

Nuestro paisano D. Julio Vazquez, Ayudante de Obras públicas, ha sido destinado á prestar sus servicios en la provincia de Zamora.

Los ordenanzas de telegrafos

Una comisión de ordenanzas de telegrafos ha visitado al Ministro de la Gobernación, para solicitar que se les otorgue el premio de cinco céntimos por cada despacho que lleven á domicilio.

Muy justa y atendible es la petición de esos modestos y honrados dependientes de la Administración, que tienen derecho á que se retribuya mejor un trabajo tan útil como el que realizan.

Sindicato frutero

Conforme á lo que se dispone en la cláusula 9 de las Bases, se cita á los señores Presidentes de las Juntas locales y asociados, el día 15 de los corrientes y hora de las tres (1 de la tarde) en las oficinas de dicha Sociedad, Administración Vieja núm. 2, para dar lectura del Reglamento y formular las reclamaciones necesarias, á la preparación de la próxima vejeja.—El Presidente, *Sixto Espinosa*.—El Secretario, *José Espinar Garrido*.

Instrucción pública

En lo que resta de mes habrá en las escuelas públicas las siguientes vacaciones:

Los días 19 y 26 como Domingos; el Jueves 16, por ser la fiesta de la Ascensión del Señor; el Viernes 17, cumpleaños del Rey, y el 27 Lunes de Pascua de Pentecostés.

Las oposiciones de maestras anunciadas para el día 3 en este distrito universitario, se han aplazado hasta el 14 del actual, y las de maestros, hasta nuevo anuncio.

—La Subsecretaría del Ministerio del ramo, ha ordenado á todos los

plazo una relación detallada del número de exámenes de asignaturas y validadas verificadas en las Escuelas Normales de cada provincia del distrito respectivo.

Sección telegráfica

Política

Aclaración de un tratado
Madrid 11-23'15

Hoy se ha firmado el decreto aclarando algunos conceptos de la cláusula del tratado, firmado en París, referente á la nacionalidad española en Cuba y Filipinas.

Protesta contra Gamazo
Madrid 11-23'45

En un diario de Valladolid aparece un artículo suscrito por los señores Muro y Alba, en el cual protestan dichos señores de las declaraciones formuladas por el señor Gamazo.

Weyler y los autonomistas
Madrid 12-8'10

No obstante las manifestaciones que se hicieron con respecto á las declaraciones del ministro de la Guerra, referentes al actual estado de cosas en Cataluña, hoy se asegura que son exactísimas y que está dispuesto á sostener la conveniencia de que se le conceda la autonomía á la región catalana.

Disgusto de Sagasta
Madrid 12-8'25

En los círculos políticos se afirma que con motivo de las declaraciones de Weyler, el presidente del Consejo de ministros se halla sumamente preocupado, manifestando su disgusto por los extraños modos de solucionar el conflicto que se le ocurren al ministro de la Guerra.

Weyler insiste
Madrid 12-9'5

Apesar de lo mal que la opinión ha recibido las manifestaciones del marqués de Tenerife, éste se halla dispuesto á mantener sus opiniones y se dice que en los próximos consejos que se celebren, demostrará el fundamento de las razones que le asisten para tal determinación, esperando que logrará imponer su criterio.

Noticias generales

Otra vez los picadores
Madrid 11-23'25

El empresario de la plaza de toros de Madrid encuéntrase frente á un nuevo conflicto.

Los picadores nieganse á trabajar en la corrida de mañana con sus colegas que no estén asociados.

Recompensa merecida
Madrid 11-23'35

El ministro de Instrucción pública, señor conde de Romanones ha propuesto al genial pintor, señor Sorolla, para la gran cruz de Isabel la Católica.

Reunión preparatoria
Madrid 12-1

Ayer volvió á conferenciar con el ministro de Marina, el presidente de esa Sociedad Económica, señor Lopez Perez. En dicha reunión convinióse en aplazar la inauguración del Congreso naval hasta el próximo día 23.

La reunión preparatoria se celebrará en la histórica casa de los Lujanes, que sirvió de prisión á Francisco I de Francia, establecida en la Plaza de la Villa.

Delegación del ministro
Madrid 12-1'15

El señor duque de Veragua ha delegado en los señores don Juan Aznar y D. Juan Puig, á fin de que le representen en los trabajos preparatorios del Congreso naval.

Madrid 12-1'25

A última hora ha conferenciado detenidamente con el ex ministro señor Auñón, el presidente de la Económica de Almería.

Explosión de una fábrica
Madrid 12-9'15

Comunican de Oviedo que una de las fábricas de cañones que hay establecidas en Trubia ha explotado, sin que se conozcan más detalles acerca del desgraciado accidente, aunque se teme que haya ocasionado pérdidas de consideración.

En Sevilla.—El tranvía eléctrico.—Desgracia.
Madrid 12-8'25

Telegrafían de Sevilla dando cuenta de que un tranvía eléctrico ha fracturado las piernas de un niño, que acertó á pasar por la vía cuando circulaba por aquel sitio el vehículo mencionado.

Tranvías apedreados
Madrid 12-9'40

Con motivo del deplorable acontecimiento ocurrido en Sevilla de que acabo de telegrafiar, han sido apedreados los tranvías eléctricos que recorren la población, por numerosos grupos de personas á quienes ha indignado el suceso.

Establecimiento de garantías.
Madrid 12-10'5

Se asegura que en vista de que en Barcelona reina la tranquilidad más satisfactoria, se ha dispuesto que inmediatamente se restablezcan las garantías constitucionales, en suspenso desde los primeros alborotos de que di cuenta.

Extranjero

Interpelación al Gobierno
Madrid 12-2

Comunican de Londres, que el diputado Mr. Bondes, miembro que fué de la comisión que estuvo en Gibraltar, para dictaminar sobre las obras que se están ejecutando, ha anunciado una interpelación al Gobierno británico.

Actitud del Gobierno
Madrid 12-2'15

En Londres se encuentra muy extendida la creencia de que el Gobierno inglés prescindirá del informe emitido por la comisión respecto á las obras de defensa de Gibraltar.

Insurrección en Siberia
Madrid 12-10'25

Telegramas recibidos de Rusia, manifiestan que se han revelado contra los guardianes de los establecimientos penales que allí tienen asiento, los nuevos depositados nihilistas de acuerdo con los que allí cumplan su condena, dando lugar á que se halla verificado una verdadera batalla entre los subordinados y las fuerzas del Czar.

Cuarenta y seis muertos y cincuenta y nueve heridos.
Madrid 12-11'10

Más noticias recibidas de Rusia acusan la gravedad extraordinaria que revisten los sucesos de Siberia, pues de resultados del encuentro entre los guardianes y los despostados han muerto 46 de estos últimos, quedando 59 heridos entre graves y leves.

ALMODOBAR

La Oriental

QUESOS MANCHEGO EN ACEITE, MAHONES Y BOLA.

Salchichón superior Chorizos de Pamplona.

24, Príncipe, 24.

Almería.—Tip. de EL REGIONAL.

Academia musical

El conocido profesor D. Antonio Sanchez Punzón, primer premio de competencia en Armonía e Instrumentación, con objeto de que la juventud estudiosa y con aptitudes adquiera ó enriquezca conocimientos sin grandes sacrificios, abre desde el día 1.º del próximo Junio, clases generales y especiales de lectura musical, teoría de la música, armonía, instrumentación, piano, arpa y demás instrumentos de cuerda.

Preparación completa para la enseñanza oficial.

MARCO, 6.

Cable

El proyectado entre Herrerías y Villaricos por los Sres. Figueras, medirá de longitud tres mil cien metros y debe partir de la mina «Santa Ana», concluyendo en la fábrica Esperanza, á orillas del mar.

Política en los pueblos

Nuestro discreto colega de Garrucha *El Eco de Levante*, publica las siguientes líneas, relativas á la próxima elección de Diputados á Cortes:

«Ya han comenzado los trabajos preliminares de la próxima elección de Diputados á Cortes en este distrito, donde como ya sabrán nuestros lectores, le disputa al candidato adicto D. Jacinto Anglada, el conservador D. Manuel Gimenez Ramirez.

La lucha promete ser empeñada, según se desprende del movimiento que los de uno y otro bando han desplegado.»

Político

Ayer regresó á Almería el actual Presidente de la Junta de Obras del Puerto, D. José Jimenez Ramirez.

Banquete

En la pittoresca finca del Sr. Frias Lirola, se ha celebrado hoy un banquete, con el que ha obsequiado al ilustre caudillo de Cuba, el héroe general Segura Campoy, el genial escritor é ilustre Abogado de este Colegio, D. José Jesús Garcia.

De *Maitre hotel* ha actuado el reputado médico D. Rafael Diaz, y con esto basta para hacer la apología de lo que ha sido tan agradable fiesta.

Sindicato frutero

Conforme á lo que se dispone en la cláusula 9 de las Bases, se cita á los señores Presidentes de las Juntas locales y asociados, en las oficinas de dicha Sociedad, Administración vieja núm. 2, para dar lectura del Reglamento y formular las reclamaciones necesarias, á la preparación de la próxima vendaja. — El Presidente, *Sicco Espinosa*. — El Secretario, *José Espinar Garrido*.

Quejas del vecindario

Varios vecinos de la calle de Girona nos ruegan llamemos la atención del Sr. Alcalde respecto á una infracción de las ordenanzas.

Apesar del acuerdo del Ayuntamiento mandando desaparecer las fábricas de barriles que existían en dicha calle, se ha vuelto á instalar un taller con su correspondiente balsa de aguas estancadas y corrompidas.

¿Habrá medios de evitar los perjuicios que se originan á dichos vecinos?

Enhorabuena

Ayer dió á luz una preciosa niña la señora D.ª Candelaria Oliveros, hija de nuestro amigo el Director y consocio de los talleres de fundición de esta plaza, *Francisco Oliveros y Compañía*.

Tanto la madre como la recién nacida, se encuentran en inmejorable estado de salud, por lo que nos congratulamos.

Los céntimos

Parece que la Dirección general del Tesoro dispondrá en breve que faciliten en abundancia para las transacciones monedas fraccionarias de dos céntimos, que en la actualidad escasean, produciendo conflictos y disgustos al público.

Flores de Mayo

Con toda pompa y solemnidad se están celebrando en la parroquia de San Pedro, las Flores de Mayo, que las Hijas de María dedican á su amantísima madre la Reina de los Cielos.

El coro compuesto por las encantadoras y simpáticas Sras. Concha Martínez, Paquita Valero, María Lopez Echevarría, Sebastiana Escobar Dominguez, Elena Romero, Anita y Teresa Fernandez, Antonia Santeja, Magdalena Belver, Elena Vizconti, Angela Fornovi, María Luisa Martínez, Filomena y Ana Carmona, Emilia Martínez, Consuelo y Lolita Coca y Lola Mejías, y dirigido por el maestro compositor Sr. Dominguez, con-

tribuye á dar mayor realce á estos cultos, pues los armoniosos y tiernos cánticos que á María Santísima dirigen sus piadosas hijas, arroban y levantan el espíritu de los fieles.

Viático á los enfermos

Mañana domingo, á las seis, saldrá de la parroquia de San José el Santísimo Sacramento, para dar la comunión á los fieles enfermos é impedidos que no han podido cumplir con el precepto pasenal.

Para la solemne fiesta religiosa se han preparado convenientemente las calles que ha de recorrer la procesión, á la cual asistirán muchos centros docentes, doce niñas vestidas de Puras y la Banda municipal.

Viajeros

Procedentes de Bi bao han llegado á Cuevas D. Santiago Meave y su hijo D. Francisco, el primero en calidad de Administrador delegado, y el segundo como contador de la Sociedad constituida en aquella capital para explotar minas en Sierra Almagrera.

De Vera ha venido para solventar asuntos particulares, el ex-alcalde de aquella ciudad, D. Francisco Torres.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro particular amigo el Alcalde de Dalias, D. Eugenio Lirola Peralta.

Ajustes terminados

Terminados los ajustes de los individuos del primer batallón del Regimiento Infante de Córdoba número 10, se hace saber á los interesados ó sus herederos, para que puedan reolanzar sus alcances dirigiéndose en instancia al jefe de la Comisión liquidadora del mismo residente en Granada.

Se exceptúan, por ahora, á los procedentes del provincial de la Habana, número 1.

Comerciante

De regreso de Madrid y Barcelona ha llegado á esta capital el acreditado comerciante en paños nuestro buen amigo D. José Lozano Tenorio.

Dicho señor con el fin de complacer á sus numerosos parroquianos, ha visitado los principales establecimientos de tan importantes poblaciones, escogiendo un grande y variado surtido de géneros de verano. No dudamos será del agrado de sus favorecedores.

Biblioteca barata

La casa Sempere, de Valencia, ha prestado un importante servicio á la cultura popular, dando á conocer las obras más notables contemporáneas, y poniéndolas al alcance de todos por el reducido precio de la venta. Por una peseta, se adquieren obras de tanto mérito como la Conquista del Pan de Kropotkin, la Revolución de Rec ús, la Manchabía de Maupassant, Sebastián Buch, de Mirabeau y otras.

Se venden en el kiosco de Vicente Bueno, frente al Hotel Tortosa.

Sección telegráfica

Política

Viaje desistido

Madrid 10-23'25

Por consejo del Gobierno se ha desistido del viaje á Petersburgo de don Alfonso XIII.

La visita de S. M. á la capital de Rusia se verificará más adelante.

Sagasta y Pi y Margall

Madrid 10-23'35

El ilustre repúblico D. Francisco Pi y Margall ha telegrafado al jefe del Gobierno, interesándole se restablezcan en Barcelona las garantías constitucionales.

El señor Sagasta ha contestado que procurará complacerle á la brevedad posible.

Rumor desmentido

Madrid 10-23'45

Caracterizados ministeriales aseguran que no es cierto que el ministro de la Guerra haya propuesto la concesión de la autonomía á Cataluña.

El tas de declaraciones han sido bien acogidas por la opinión.

Promesas de Sagasta

Madrid 11-1

En los centros políticos háblase de una conferencia reñidísima que han sostenido los señores Sagasta y marqués de Vega Armijo.

Después de larga discusión el jefe del Gobierno prometió al expresidente del Congreso nombrar embajador cerca de la corte de Viena, al señor marqués de Ayerbe.

El futuro Consejo

Madrid 11-1'15

El próximo lunes se reunirán los ministros, presididos por el señor Sagasta, con el objeto de cambiar impresiones sobre los asuntos de palpitante interés.

Declaraciones de «El País»

Madrid 11-13'10

No obstante las manifestaciones hechas para desmentir el rumor que circuló acerca de haberse mostrado Weyler partidario de la autonomía de Cataluña, el diario republicano *El País* insiste en que son ciertas las declaraciones que se le atribuyeron.

Noticias generales

Lo comisión almeriense

Madrid 11-23'55

Hoy ha llegado la comisión almeriense de los Amigos del País, organizadora del Congreso naval.

El señor Lopez Perez confirió con el ministro de Marina.

Después comieron juntos el presidente de la comisión y el señor Concas.

Los príncipes de Asturias

Madrid 11-1'25

Comunican de París que la princesa de Asturias y su esposo han hecho su visita oficial á Mr. Loubet dispensándoles un cortés recibimiento.

El presidente de la república Mr. Loubet, recibió á las reales personas en el salón de embajadores.

La guardia nacional hizo los honores de ordenanza.

«Meeting» socialista

Madrid 11-8'10

Ayer se celebró en el teatro Eldorado de esta corte una reunión socialista convocada por Pablo Iglesias, para tratar de la actitud en que deberán presentarse los partidarios de esta doctrina política en las próximas elecciones á diputados á Cortes.

Último extremo

Madrid 11-8'45

En el *meeting* celebrado por los socialistas bajo la presidencia de Pablo Iglesias, tratóse entre otros varios extremos de la necesidad de recurrir á la violencia en el caso de que se pretenda derrotarles de un modo ilícito.

Manifestaron también que solo harían uso de este recurso, cuando adquiriesen el convencimiento de que no existían otros medios para conseguir que se hiciesen unas elecciones legales.

Telegramas de adhesión

Madrid 11-9'5

Los socialistas han recibido un número considerable de telegramas de adhesión de los comités de provincias, distinguiéndose por los expresivos términos en que está concebido el que han dirigido á su jefe los socialistas bilbainos.

El Congreso Naval.—Inauguración.

Madrid 11-10'15

El Congreso naval organizado por iniciativas de esa sociedad Económica de Amigos del País, celebrará su sesión inaugural el día 17 del corriente, para cuyo efecto se están activando los preparativos necesarios.

Instalación del Congreso Naval.

Madrid 11-10'30

Las sesiones que celebre el Congreso naval, se llevarán á cabo en los salones que se han

preparado al efecto en el grandioso palacio en que se halla instalada la Biblioteca Nacional.

Comisión organizadora.—Últimos detalles.

Madrid 11-10'40

Según manifestaciones, hoy se reunirá la comisión organizadora del Congreso naval, bajo la presidencia del señor Lopez Perez, con el fin de ultimar los detalles que faltan para que pueda llevarse á efecto.

Número de sesiones

Madrid 11-11'15

El Congreso naval de que me vengo ocupando, constará de cuatro sesiones, discutiéndose en las dos primeras los temas propuestos y destinándose la cuarta á la clausura.

Extranjero

Contra los Estados Unidos

Madrid 11-1'35

Por despachos recibidos de Berlín se sabe, que el Gobierno alemán ha invitado á siete naciones con el objeto de formar una liga aduanera contra las tarifas aprobadas por los norteamericanos.

La bolsa de New-York.—Enorme baja en los valores.

Madrid 11-1'10

Comunican de los Estados Unidos que reina en New-York un pánico horrible entre los hombres de negocios, á consecuencia de la extraordinaria baja que han sufrido los valores en la Bolsa, acontecimiento que tiene conternados á cuantos se dedican á asuntos mercantiles, pues se trata de la pérdida de caudales inmensos.

Comentarios.—Se ignoran las causas.

Madrid 11-1'25

Más noticias recibidas de New-York insiten en la gravedad espantosa de la baja experimentada en los valores, haciéndose múltiples comentarios acerca de las causas que hayan motivado el pánico bursatil, sin que hasta ahora se puedan determinar, por ser desconocidas por completo.

Las bolsas americanas é inglesas.

Madrid 11-2'15

Como consecuencia inmediata de las horribles bajas de valores producidas en la Bolsa de New-York, se han resentido de un modo considerable el resto de las bolsas de las poblaciones americanas y multitud de las establecidas en la Gran Bretaña.

Zurupetos locos.—Desesperación.

Madrid 11-2'25

Con motivo de los sucesos que he telegrafado, referentes á la baja de valores de la Bolsa de New-York, gran número de zurupetos han perdido la razón, viéndose otros llorando

por las calles de aquella capital norteamericana, la pérdida de sus cuantiosos intereses.

Quiebras numerosas

Madrid 11-2'40

Ampliando las noticias recibidas de los Estados Unidos respecto á la baja de valores que he comunicado anteriormente, se están verificando numerosas quiebras entre los comerciantes yankees que hasta ahora han gozado de gran prestigio por la formalidad de sus pagos, siendo de temer que á cada instante aumente el número de los arruinados por tal acontecimiento.

Visita de Mr. Loubet á S.S. AA.

Madrid 11-2'55

Telegrafian de París manifestando que en el día de ayer visitó el presidente de la república francesa á los príncipes de Asturias, saliendo satisfechísimo de la afabilidad y cortesía con que fué recibido por sus altezas.

El asunto Bruneau

Madrid 11-2

Dicen de París que una persona muy conocida que goza grande influencia en las altas esferas trata de echar tierra en el asunto Bruneau, á fin de evitar discordias y encontrados odios.

El estrecho de Magallanes.—Fortificaciones.

Madrid 11-13'35

Despachos telegráficos recibidos de New York, dicen que ha causado gran sensación en los Estados Unidos, el rumor de que los chilenos están fortificando el estrecho de Magallanes.

El catalanismo

Sigue la tranquilidad

Madrid 11-12'15

En los centros oficiales se asegura que en Barcelona y en el resto de Cataluña reina tranquilidad.

Los obreros han vuelto á sus talleres y la población ha recobrado su aspecto ordinario.

En favor de España

Madrid 11-12'25

Dicen de Barcelona, que en el teatro Novedades se dió anoche un espectáculo altamente patriótico.

El célebre transformista mister Frégoli hizo un juego de banderas y al aparecer la enseña española, el público puesto en pié saludola con estruendos y entusiastas vivas.

La ovación duró largo rato, llegando á conmover á los amantes incondicionales de la integridad de España.

ALMODOBAR

La Oriental

QUESOS MANCHEGO EN ACEITE, MAHONES Y BOLA.

Salchichón superior Chorizos de Pamplona.

24, Príncipe, 24.

Á LOS COSECHEROS DE UVA

Barriles de esmeradísima construcción, serrines de las mejores fábricas, arcos y demás efectos para la próxima faena uvera: se expenden en inmejorables condiciones,

Carretera de Granada, núm. 27

Grandes depósitos de maderas y serrería mecánica
DE
José Fernandez Burgos,
Sucesor de viuda de Julian Gimenez,

Calles, Obispo Orberá y Apolo.

En estos depósitos encontrará el público toda clase de maderas propias para construcción, pino rojo y beto en tablones y alfangas.

Pino del Canadá en viguetas, tablones y vigas.

También hay grandes partidas en puntalería y sostenes para parrales.

Se asientran maderas para toda clase de envases.

Pianos

Estela & Bernareggi

Córtes, 275, Barcelona.

A plazos desde 5 duros mensuales y al contado.

No hay que aceptar letras!

Si no se quieren seguir los contratos, se recogen los pianos y después de cobrar un módico arrendamiento.

Se devuelve el dinero!

Única casa que pone de su cuenta y riesgo los pianos en Almería. Únicos que resisten años enteros sin necesitar afinación. Catálogos gratuitos.

Adolfo Montero, Santo Domingo, 11.

PINTURAS

La Barcelonesa

DE

José Toro García

2, Santo Cristo 2.

ALMERÍA

IMPORTANTE

Una de las primeras casas europeas constructoras de material eléctrico, desea representantes en provincias para la venta de sus dinamos, motores, transformadores, aparatos, etc., así como para la gestión de negocios sobre instalaciones completas de alumbrado eléctrico, transportes de fuerza, electro metalurgia, electro química, tranvías y ferrocarriles eléctricos. Se invita a aquellos que cuenten con influencias y relaciones, y posean garantías para ostentar con éxito aquella representación, remitir sus ofertas detalladas bajo la dirección, D. Ricardo Storr, calle de San Miguel, 21 sup. 2.º. Centro de Publicidad, Madrid.

ANUARIO DEL COMERCIO

DIRECTORIO DE LAS 400.000 SEÑAS

DE

ESPAÑA

Cuba, Puerto Rico, Filipinas, Estados Hispánicos y Portugal

Vigésimatercera edición, 1901

(BAILLY-BAILLIÉRE)

Ilustrados con los mapas de las 49 provincias y el de Portugal

Premiado con Medalla de Oro en la Exposición de Matanzas 1881 y de Barcelona 1888, Medalla de Plata en la de París 1889, Gran Diploma de Honor en el Concurso internacional de Madrid de 1890, la más alta recompensa en la Exposición de Chicago de 1893 y Medalla de Oro en la de París de 1900.

Reconocido de utilidad pública por Reales Órdenes.

Obra útil e indispensable para todos. Escita pérdida de tiempo.—Tesoro para la propaganda industrial y comercial.—Este libro debe estar siempre en el bufete de toda persona, por insignificantes que sean sus negocios.

El ANUARIO DEL COMERCIO lo forman dos tomos encartonados en tela, de más de 1.500 páginas cada uno y comprenden:

1.º Parte oficial: La Familia Real, Ministerios, Cuerpos diplomáticos, Consejo de Estado, Senado, Congreso, Academias, Universidades, Institutos, etc.—2.º Indicador de Madrid por apellidos, profesiones, comercio e industrias y calles.—3.º

ESPAÑA

por provincias, partidos judiciales, ciudades villas o lugares incluyendo en cada uno: 1.º una descripción geográfica, histórica y estadística, con indicación de las carteras, estaciones de ferrocarril, s, telégrafos, ferias, establecimientos de baños, circos, etc.; 2.º la parte oficial, y 3.º, las profesiones, comercios e industrias de todos los pueblos, con los nombres y apellidos de los que las ejercen.—4.º Aranceles de aduanas de la Península, ordenados especialmente para su publicación.—5.º Cuba, Puerto Rico, e Islas Filipinas, con sus administraciones, comercio e industria (escritos en español e inglés).—6.º Estados Hispanoamericanos, divididos en América Central: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Nicaragua, El Salvador y República Dominicana.—América del Norte: México.—América del Sur: Bolivia, Colombia, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú, República Argentina,

na, Uruguay, Venezuela y Curacao.—7.º Reino de Portugal y sus colonias.—8.º Sección Extranjera.—9.º Sección de anuncios, con índices.—10. Índice general de todas las materias que contiene el Anuario. Este índice está redactado en español, francés, alemán, inglés y portugués.—11. Índice geográfico de España, Ultramar, Estados Hispanoamericanos y Portugal.—12. Índice general.

Precio: 25 pesetas

(franco de portes).

Se halla de venta en la Librería editorial de BAILLY-BAILLIÉRE E HIJOS, Plaza de Santa Ana, núm. 10, y en las principales del mundo.

SOLUCIÓN BENEDICTO

de glicero o de cal con CREOSOTAL

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencia, debilidad general, postración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo, etc. Precio 250 pesetas. Depósito: Farmacia del doctor Benedicto, San Bernabé, 41, Madrid y prales, farmacias.

Depósito en Almería: Farmacia de D. Juan Vivas Perez.

Gran establecimiento de sombreros

PARA

Señoras, Señoritas y Niños,

“La Villa de París,”

Primera casa en esta capital, sin competencia en novedades, gusto, elegancia y economía en su clase.

Santo Cristo, núm. 2.—Botuda.

Con el fin de evitar copias que hacen desmerecer la verdadera novedad del modelo de París, ruego a mi numerosa clientela, que no estrañe ver en mis escaparates, solo caprichos para niños; pues la alta novedad y el sombrero fantasía, se exhibirá en el interior, en la misma forma que lo hacen las principales casas de París y Madrid.

Horas de los correos

ENTRADA

Adra, Berja, Dalías y demás pueblos de la línea de Poniente, 8 de la mañana. De Huércal-Overa, 8 de la mañana. De Nijar, 8 de la mañana. General y Andalucía, 4 y 20 minutos de las arde.

SALIDA

Correo general, 9:50 de la mañana. Huércal-Overa, 5 de la tarde. Nijar, 2 de la tarde. Adra, Berja y Dalías, 5 de la tarde.

RECEPCION DE CERTIFICADOS

De 8 a 9 de la mañana para el correo general y Nijar y entrega de valores. De 8 a 9 de la tarde certificados y valores para todos los correos y entrega de Nijar e imponente y entrega de valores declarados.

APARTADO

De 8 y media a 9 y media de la mañana y de 2 a 3 de la tarde.

LISTA

De 8 y media a 7 y media mañana y de 8 a 9 de la tarde.

HORAS DE AUDIENCIA DEL

SEÑOR ADMINISTRADOR

De 10 mañana y de 5 a 6 de la tarde.

Horas de oficina

en las dependencias del Estado

Delegación de Hacienda.—Calle de Bellera, de 10 de la mañana a 3 de la tarde.

Admon.—De 10 de la mañana a 3 de la tarde.

Registro de Regencia.—Fuente del Príncipe, de 10 de la mañana a 3 de la tarde.

Oficina de Regencia.—Calle de Gerona, de 10 de la mañana a 3 de la tarde.

Oficina de Hacienda.—Plaza de la Constitución, de 10 de la mañana y de 4 a 5 de la tarde.

Oficina de Hacienda.—Calle de Cervantes, de 10 de la mañana a 4 de la tarde.

Oficina de Hacienda.—Plaza de la Constitución, de 10 de la mañana a 4 de la tarde.

Oficina de Hacienda.—De 8 a 12 de la mañana.

Oficina de Hacienda.—Calle Real de 10 de la mañana.

Oficina de Hacienda.—Real, de 9 de la mañana.

Oficina de Hacienda.—Calle del Arsenal, de 11 de la mañana.

Oficina de Hacienda.—Calle Real de 10 de la mañana.

Horas de oficina.—Calle de Campomanes, de 11 de la mañana a 4 de la tarde.

Horas de oficina.—Calle del Arsenal, de 11 de la mañana a 4 de la tarde.

Horas de oficina.—Calle de Almirante, de 11 de la mañana a 4 de la tarde.

Horas de oficina.—Oficinas anexas al cuartel primero días laborables de cada mes de 10 a 12 y de 2 a 5.—Oficina 3.

Compañía de explosivos.—Granada 85.—De 8 de la mañana a 4 de la tarde.

Unidad Marítima.—Entrada y salida de buques de Sol a Sol.

Trabajos generales de Secretaría.—De 8 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.

Guardia permanente por un marino celador.

Oficinas de Estadística.—Espronceda, 24.—De 11 a 5 de la tarde.

A las 7 y media mañana para el correo general y a las 8 y media tarde para los correos de Poniente y Levante.

NOTA.—La expedición de Huércal-Overa se remite también la correspondencia al correo, dirigida a las provincias de Almería, Alicante y Murcia, como también las de Cataluña, Tarrasa y Valencia.

Mercado de minerales

HIERROS

Precio de los hierros al 55 0/0 sobre a base en Almería, tonelada de 1.050 ks. 19 pesetas. Por cada tipo sobre los 55, 0'25.

PLOMOS

30 por 100 los 48 ks. 2'50
40 4'50
50 5'75
60 6'25
60 10'25

Por cada tipo que exceda de los señalados se aumentará medio real.

CALANINAS

30 por 100 por 51 ks. 2'50
Por cada tipo que aumente o disminuya se aumentará o disminuirá 0'25 pesetas.

CODLES

5 por 100 por 51 ks. 2'10
7 2'45
8 2'50
9 2'15
19 4'10

Por cada tipo que exceda del 10 por 100 se aumentará 0'50 pesetas.

Almería.—Tip. de EL REGIONAL.

Servicios de la Compañía Transatlántica de Barcelona

Línea de Cuba y México

Servicios del Mediterráneo: El día 23 de Mayo saldrá el vapor «BUENOS AIRES» directamente para New-York, Habana, Progreso y Veracruz capitán J. Amaga.

Línea de Venezuela Colombia

El día 9 de Mayo saldrá el vapor «ISLA DE PANAY» directamente para Las Palmas Santa Cruz e Tenerife, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, C. Ión, Sabana, Puerto Caballo y la Guayra, admitiendo pasaje y carga para Veracruz con trasbordo en Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con las compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos, capitán, M. Quevedo.

Línea de Filipinas

El día 19 de Mayo saldrá el vapor «ANTONIO LOPEZ» directamente para Port-Said, Suez, Aden, Colombo, Penang, Singapore, Illo-Ilo y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la costa oriental de África, de la India, Java Samatra, China, Japón y Australia.

Línea de Buenos Aires

El día 1 de Mayo saldrá el vapor «P. DE SATRUSTEGUI» directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires. Admite pasaje y carga para Rio Janeiro, Santos, Punta Arenas (Chile), Coronel y Valparaíso, con trasbordo en Cádiz al vapor de la Línea del Brasil.

Línea del Brasil

El día 23 de Mayo saldrá el vapor «MÉJICO» directamente para Las Palmas, Rio Janeiro, Santo, Montevideo y Buenos Aires, admitiendo pasaje y carga para Punta Arenas, Coronel y Valparaíso, con facultad de trasbordar en Cádiz al vapor que hace el servicio directo a dichas Repúblicas.

Línea de Canarias

El día 16 de Mayo saldrá el vapor «M. L. VILLAVERDE» directamente para Casablanca, Mazagán, Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife, regresando a Marsella por Cádiz, Alicante y Barcelona.

Línea de Fernando Poo

El día 23 de Mayo saldrá el vapor «CIUDAD CONDAL» para Fernando Poo, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puertos de la costa occidental de África y Golfo de Guinea.

Línea de Tánger

Salidas de Cádiz: lunes, miércoles y viernes. Salidas de Tánger: martes, jueves y sábados.

Indigestión!

¿Pierde usted las fuerzas? ¿Le falta el apetito? ¿Le causa malestar el alimento que toma? ¿Padece usted de entorpecimiento del hígado? Para vencer estos trastornos convendrá fortalecer el estómago, vigorizar los nervios y entonar todo el sistema.

La Zarpapappilla del Dr. AYER

ha curado muchos enfermos de aquellas afecciones y de igual manera le curará a usted. Una señora desde Barcelona escribe lo siguiente:

«Por muchos años estuve padeciendo de indigestión, flaqueza y falta de apetito y también estreñimiento. Todo mi sistema parecía estar desahogado. En estas angustiosas circunstancias mi amigo me dijo que tomase la Zarpapappilla del Dr. Ayer; seguí su consejo y ahora he de confesar agradecida que me curó con sólo tomar algunas botellas.»

Píldoras del Dr. AYER, Azucaradas, El Mejor Purgante.

Folleto de EL REGIONAL. '80

TURQUESA

la pecadora

La infernal sonrisa del vizconde Andrea se dibujó en el colorado rostro de sir Arturo Collins. —Tengo desde hace mucho tiempo una voluntad contra esa linda Cereza. Con sumo gusto metería al pequeñita en el Hospicio. —Sí, pero ¿y el padre? —¡Oh! el padre es todo un drama. —Escucho, tío. —Ya te lo dije: tengo pensada una pequeña tragedia entre él y Fernando Rocher. León es celoso como un turco. Pónle un cuchillo en la mano y degollará a un buey. Por eso he ideado un encuentro con Fernando. —Famosa idea. —Por la noche, sin luz... cuando dos hombres celosos se encuentran en el dormitorio de la mujer querida, armado uno de ellos de un cuchillo... Pero,—se interrumpió bruscamente

el Guillermo,—no es de esto de lo que deseo tratar ahora. —Veamos pues,—dijo Rocambóle. —Turquesa marcha mañana al amanecer. —¿Es verdad? —A menos que León no compareciera, en cuyo caso buscaríamos otra combinación. —¿Dónde irá? —Lo sabrás pronto. Desde luego tú serás su p. stillon. —¿Yo? —Sin duda. —No hay temor de que te conozcan cuando te hayas puesto una peluca rubia, encajado una librea de postillón y pasado sobre tu rostro una capa de color de ladrillo que te dé la apariencia de un cangrejo cocido a punto. —Muy bien. ¿Y a dónde diablos voy a conducir a los tortolillos? —Escuche: voy a darte las instrucciones. Y sir Guillermo confió a Rocambóle un pequeño plan de campaña que vamos a ver poner en ejecución al momento, y que nos obliga a volver al lado de León Rolland, al que el criado de Turquesa acababa de detener en el momento en que iba a

echarse al Sena desde lo alto del puente de Austerlitz. XXX León no sabía lo que se hacía. Todo lo que acababa de pasar era para él como un confuso sueño. ¿Estaba ya muerto? ¿estaba ya ahogado? ¿o bien vivía aún y escapó a la muerte por un concurso de circunstancias milagrosas? Tuvo necesidad de dar cincuenta pasos por la calle, cogido al brazo del lacayo para resolver la cuestión. El criado continuó llevándosele y le hizo seguir calles tortuosas vecinas a la plaza Real. León andaba seriamente, pero su corazón se estremecía dentro de su pecho; un sudor ardiente inundaba sus sienes. No pensaba en su esposa, había olvidado a su hijo. En la noche de su corazón y de su espíritu un punto luminoso brillaba solo en lontananza: Turquesa. Siempre conducido por su guía que repetía a cada momento el nombre de su ama, como si quisiera así despertar su energía, darle fuerza para marchar y el valor de vivir, atravesaron la plaza Real y tomaron

por la calle de Saint Louis au Marais. Un coche retrasado cruzó a alguna distancia. —¡Ohé, cochero!—gritó el criado. El cochero, que no llevaba a nadie y se iba al boulevard, oyó que le llamaban, y torciendo las riendas volvió sobre sus pasos. El lacayo de Turquesa abrió la portezuela, hizo subir a León Rolland y dijo: —Calle de Ville l'Évêque y cinco trancos para a beber. El cochero hizo maravillas para merecer esta propina, y en menos de media hora dejó a León Rolland y a su guía en la puerta del hotel ocupado por la señora Delacourt. La puerta cochera estaba abierta del todo. Al salir del coche, León, que estaba aún bastante aturdido, pudo ver en la sombra una silla de posta en la que había enganchados cuatro caballos. Uno de los postillones llevaba una gran peluca rubia y ciertamente si León Rolland hubiese estado en disposición de observar algo, habría llamado la atención el rostro tan rojo de aquel hombre en el que era imposible reconocer al brillante vizconde de Cambolh. Al ruido que hizo el coche al en-

trar en el patio, algunas luces se agitaron detrás de las ventanas del hotel. —La señora está dispuesta,—dijo el criado, que se lanzó a la gradería y encontró a Turquesa en el vestibulo. León, vacilante y con el corazón oprimido, como si fuese a la muerte, seguía a algunos pasos. Turquesa, envuelta en un gran abrigo de pieles se apresuró a bajar cuando llegó el coche, porque estaba convenido entre ella y su agente que éste tomaría un coche de la plaza para conducir a León. El lacayo corrió hacia ella y le dijo rápidamente: —Ahí lo tieneis. —¿Solo? —Sí. —¿Y el niño? —No lo llevaba consigo. Quería irse a ahogar y le ha detenido tiempo... estaba desesperado. —Bien,—dijo Turquesa. Y corriendo hacia León, le dijo: —Por fin. Después con mi mano fascinadora añadí:—¿Vienes? marchemos. Y lo condujo hasta el estribo que estaba bajado. (Continúa)